



INTERCO
JUSTICE

Pour adhérer à la
CFDT :



Déclaration liminaire au CSA SJ du 30 janvier 2025

Monsieur le Directeur,

La première partie de la réforme des greffes qui permet la requalification de 700 adjoints faisant fonction en greffiers et la création du corps de cadre est issue d'un dialogue social nourri et c'est donc massivement que nos collègues s'en sont saisis.

Mais **la CFDT** dénonce deux rendez-vous manqués :

- . Les personnels administratifs,
- . Les directeurs des services de greffe judiciaires.

Valorisation des personnels administratifs dans les services judiciaires :

La CFDT a entendu les propos du ministre visant à la valorisation des personnels administratifs, notamment par le moyen de l'IFSE.

La CFDT a également été destinataire de la date de la 1^{ère} réunion avec le secrétariat général sur la revalorisation des personnels administratifs, celle-ci est prévue le 6 février.

La CFDT est prête pour ce rendez-vous car les attentes sont nombreuses. Cependant le protocole d'accord actait une discussion sur l'IFSE de nos collègues exerçant aux services judiciaires sur un point spécifique, lié à la réforme en cours : rediscuter des groupes IFSE pour tenir compte de la disparition progressive des faisant fonction. En effet, il est impératif de discuter des fonctions à valoriser et bien entendu des montants de chaque groupe IFSE. Ces discussions n'ont que trop tardé à s'ouvrir car le rôle de nos collègues est essentiel.

Reconnaissance du corps des Directeurs des Services de Greffe :

La reconnaissance statutaire et fonctionnelle du corps des directeurs des services de greffe (DSGJ) est cruciale et incontournable pour **la CFDT**.

Les DSGJ sont des piliers essentiels de nos juridictions, au-delà de simples rôles d'encadrement. Pour **la CFDT**, ils sont un véritable **corps de direction** chargé de l'animation, de la conception et de l'organisation et méritent enfin une pleine reconnaissance.

Le lundi 27 janvier a marqué **une mobilisation sans précédent** pour le corps des DSGJ, avec une participation massive, aussi bien Place Vendôme à Paris qu'en région et en outre-mer.

Ce sont près de 1000 agents qui se sont mobilisés pour demander cette reconnaissance et cette revalorisation.

Pour la 1^{ère} fois un ministre a eu des mots de soutien envers ce corps, il est temps de passer des paroles aux actes avec un repositionnement à la hauteur de leurs responsabilités et une véritable revalorisation de leur statut.

La CFDT sera au rendez-vous de ces deux négociations avec toujours le même mot d'ordre : revendiquer pour tous et n'oublier personne.

Les attentes des citoyens sont grandes : une justice rapide, juste et accessible. Pour y parvenir elle doit reposer sur des juridictions bien organisées où le rôle de chacun est reconnu et valorisé.

 /intercocfdt

[INTERCO.CFDT.FR](https://www.interco.cfdt.fr)

30 janvier 2025

Enfin **la CFDT** vous rappelle une demande qu'elle renouvelle à chaque CSA depuis des années : un point complet et débattu en CSA SJ sur l'ensemble des projets immobiliers en cours et à venir. Il est temps de remettre les besoins réels et concrets des agents au cœur de ces projets.

Vos représentants :

Klervia RENAULT

Michel BESSEAU